

カントリーウォーク新屋敷 2001.6.24雨のち曇り



夜から降った雨が朝も続き参加者は数人と思っ
ていましたが7名の参加がありました。ちひろ美
術館に集まり午前中は山沿いを歩きました。少し
雨が残っていましたが天気は回復気味です。
ギャラリー陶片木に寄って木の作品や陶芸品を
見せていただきました。木造の作品は暖かく気持
ちを落ち着かせてくれます。



松川村はちひろ美術館があるだけでとても静かな村で
す。都会から移り住んでいる芸術家もおおく途中に登
り窯の工房 昇窯もありました。窯主は不在で逢えま
せんでしたが備前風の作品は落ち着いた土色が印象的
でした。



雨もやみ青空が広がってきました。雨上がりの緑はま
ぶしいほどに輝いていました。馬頭観音の前で記念写
真です。畑ではきゅうりやなすがなり始めトウモロコシ
も大きくなっていました。ちょうど栗の花が咲いて甘
い香りが一面に広がっています。松川は意外とリンゴ
畑が多くあちこちに点在していました。



集合地は大和田神社です。この辺の神社は本当に立派
です。ここでみんなでおにぎりを食べて午後のコース
を設定して新屋敷を歩きました。



6月のソバの花です。減反で麦やソバ畑が多くなっ
ています。道祖神の前で記念写真です。
左から信州大学の鈴木さん みちくさ世話人の臼井
昨年からの松本の石首根さん 穂高の中村さ
ん 石首根さんの奥様 松本の草間さんはインターネ
ットの画像を印刷して持ってきてくださりました。



乳川を渡り新屋敷を歩きのんびりと歩きました。この
頃から日差しが出て暑くなってきました。観松院から
雲照院 板取中部の道祖神3体 乳川を渡り出発地の
ちひろ美術館に帰ってきました。